



Interessantes Thema:

Vortrag „Das kann man 100 mal sagen!

Es zählt das gesprochene Wort.

Sehr geehrte Eltern,
wir möchten Sie bitten, sich den folgenden Termin für eine interessante Veranstaltung an unserer Schule freizuhalten:

Datum: Dienstag, 25. April 2017 - gleich nach den Osterferien!

Uhrzeit: 19:30 Uhr (Dauer ca. 2 Stunden)

Ort: Aula

Gefühlt 100 mal der Tochter, dem Sohn etwas Wichtiges gesagt zu haben – dieses Gefühl und diese Erfahrung kennen bestimmt viele Eltern.

Warum kommt es zu diesen 100 mal? Es müsste doch auch anders gehen!

Herr Dr. Josef Althaus hat als Kinderarzt und Psychotherapeut viele Erfahrungen gesammelt und möchte an diesem Abend dazu Stellung nehmen.

Immer, wenn Kinder auf Erwachsene treffen, findet Erziehung statt;
denn Kinder sind neugierig, wissbegierig und lernfähig.

Die wichtigste Rolle spielen in der Erziehung natürlich die Eltern; aber auch die Schule spielt hier mit.

Obwohl ein eigentlich natürlicher Vorgang, scheint Erziehung zum Expertenjob zu werden. Unsicherheit und Ängste um Zukunftschancen untergraben Vertrauen und Zuversicht.

Das Einfordern von Regeln und Normen im Umgang mit den Medien, besonders mit dem Smartphone, wird immer wieder problematisiert.
Der Wunsch, alles richtig zu machen, schützt nicht vor einem Zuviel oder Zuwenig.

Wo liegt die Mitte?

Was ist richtig? - Besser noch -

Was ist wichtig?

Wofür ist es auch in der Pubertät nicht zu spät?

Gibt es eine Lösung, wenn das Kind einfach nicht hört, obwohl es ihm hundertmal gesagt wurde?

Mit besten Grüßen

Marion Link

Abschnitt bitte ausfüllen, abschneiden und bis spätestens 5. April 2017 über den Klassenlehrer zurückgeben oder über marion.link@tms-hl.org.

Ihr Name _____

Klasse/n Ihres/Ihrer Kindes/r _____

- Ja, ich nehme teil und bringe **zusätzlich** ____ Person(en) mit.
- Nein, ich nehme nicht teil, da ich kein Interesse habe und/oder verhindert bin.